

Die gewerblichen Hilfsklassen.

Die Bedeutung der gewerblichen Hilfsklassen wird noch immer nicht in dem Maße anerkannt, wie sie es verdienen...

Wie dem aber nun auch sei, gerade in diesen schweren Zeiten ist der Werth der gewerblichen Hilfsklassen so sehr hervor...

Die Verbreitung und Bedeutung der Hilfsklassen läßt aus folgenden Ziffern annähernd schätzen. Die Zahl der Klassen...

nen darf. Danach betrug in Sachsen die Zahl der Klassen 945, die Zahl der Mitglieder über 89,000, die Jahresausgabe...

Hoffen und wünschen wir, daß diese segensreiche Einrichtung trotz aller durch Unwissenheit oder Bosheit verursachten Hin...

Deutsches Reich.

Der Gesetzentwurf wegen Abänderung des Gesetzes vom 23. Mai 1873, betreffend die Gründung und Ver...

§ 1. Die in den §§ 2 bis 9 des Gesetzes betreffend die Gründung und Verwaltung des Reichs-Kreditanstalts vom 23. Mai 1873 (Reichs-

Im preussischen Kultusministerium ist man, wie verlautbart, damit beschäftigt, das begonnene Werk der Aufstellung...

Die höheren Stellen in der Post- und Telegraphen-Verwaltung werden dem Vernehmen nach nach erfolgter Genehmigung...

ein höherer Staboffizier jugeneigen werden, der allerdings beform und dem Range nach nicht Direktor, dem Wejen nach...

Die Amtsblätter der Post- und Telegraphen-Verwaltung, welche bisher abgeordnet erschienen, werden von 1. Januar t. J. ab zu einem gemeinsamen amtlichen Organ vereinigt erscheinen, die Beisitze auch ferner beigegeben werden.

Wie man der Post-Ztg. aus dem Wahlkreise Kraustadt Kröben schreibt, wird von deutsch-freundlicher Seite ein Protest gegen zwei der daselbst jüngst fassungsgehabten Kandidaten beim ersten Wahlgange...

Die Petition der Gast- und Schankwirthe aus allen Theilen Deutschlands, welche im vorigen Jahre auf gütlichen Befehl des § 33 der Gewerbeordnung gerichtet war, beschränkt sich in diesem Jahre auf den ausdrücklich motivirten Antrag, den qu. Paragraphen dahin zu ändern:

Großbritannien.

Ueber den Ausgang der Expedition des englischen Geschwaders unter Commodore Dewitt gegen die Piraten am Congo sind günstige Nachrichten eingetroffen. Die Operationen begannen am 29. August und nahmen etwa 14 Tage in Anspruch.

Weihnachtsahnung.

Die seltsame Kinderzeit, die der Gedanke an das bevorstehende Christfest noch das Herz höher schlagen, die Augen heller glänzen ließe, als das ganze Streben des Lernenden...

Wenn man jedoch glaubt hätte, die Sade die in kurzer Zeit zu erledigen, so hatte man die Rechnung ohne den Wirth, d. h. Herrn Ullig gemacht. Seiner freundlichen Einladung, auch in die unteren Localitäten einen Witz zu werfen, die eine wahrhaft interessante Sammlung von Kunstwerken enthalten, wurde gern Folge geleistet, und wie im Zuge war eine Stunde und länger...

Ein Orchestron, wie es in Welttheatern die Besten großer Vocale aufstellen, um den Gästen den Genuß eines ganz Concertes ohne veritables Orchester stehend bieten zu können, feststet zunächst Auge und Ohr; daselbe ist von besser Klangwirkung, in ihm sind alle Instrumente einer vollständigen Kapelle vereinigt und zwar so vereinigt, daß jede Dissonanz, jeder zu laute Ton, der namentlich im geschlossenen Raume tönen könnte, vermieden wird.

„Priesterthum gefällig“ unterwarf der freundliche Führer pfeiflich die seit wehbetol gewordene Stille, und offerirte keine Dose. Dem sich nähernden Finger jedoch schnappt ein zweiter an der Seite angedrückt Dede entgegen und unter demselben erbob sich zwischen grünen Bäumen und blühenden Sträuchern ein bunteschwingendes Bögeldchen, sein helles Leuchtensglänzen aus der eifrig arbeitenden Kehle emporschend.

„Priesterthum gefällig“ unterwarf der freundliche Führer pfeiflich die seit wehbetol gewordene Stille, und offerirte keine Dose. Dem sich nähernden Finger jedoch schnappt ein zweiter an der Seite angedrückt Dede entgegen und unter demselben erbob sich zwischen grünen Bäumen und blühenden Sträuchern ein bunteschwingendes Bögeldchen, sein helles Leuchtensglänzen aus der eifrig arbeitenden Kehle emporschend.

findender Spielmasse hervorzuheben lassen, Thierarten deren Mitglieder in wunderbarer Präcision alle möglichen Instrumente bearbeiten, Pflanzstoffe, die uns mit verlockenden Tönen zur Ruhe einladen, selbsthässliche Braumännchen, Ziegenböcke und anderes Geflügel, Stein- und Berggäler, Photographische, Accordionen, Ventonieren, und wie sonst noch alle die annehmlichen und überflüssigen Dinge heißen mögen, sind in reichster Auswahl und immer in der neuesten Ausführung überflüssig hier zu finden.

— Der Specter, fünftägig Fobeln. 2 Bände. Verlag von Reutich in Göttingen. Preis cartonnirt M. 3. 50. Neueste Ausgabe. Die gegenwärtige bejahrte Generation des Göttinger, an deren sich schon jung und schön. In jedem Bande sind 100 Erzählungen, die durch die Welt, sollte das herrliche Buch vertreten sein. Es ist schwer zu bestimmen, ob der Specter den oder der Vater Specter Vollenbeten geleistet. Man weiß nicht Wort und Bild, getreu in 40-jähriger Biederlichkeit, die in ihm die höchste Erinnerung aus der eigenen Vergangenheit, „Wandermann und Verste“, „Der schwarze Bettelmann“, „Schneemann“, „Rind und Käse“, „An das Brauer floßt es!“, „Die Sar“, letzteres Bild stellt die von ihren Eltern in einem Bergfeld umgebene Schweine-Mutter vor, und welche ein marder Dumkopf lacht und an, wenn bei: Usen.

— Der Specter, fünftägig Fobeln. 2 Bände. Verlag von Reutich in Göttingen. Preis cartonnirt M. 3. 50. Neueste Ausgabe. Die gegenwärtige bejahrte Generation des Göttinger, an deren sich schon jung und schön. In jedem Bande sind 100 Erzählungen, die durch die Welt, sollte das herrliche Buch vertreten sein. Es ist schwer zu bestimmen, ob der Specter den oder der Vater Specter Vollenbeten geleistet. Man weiß nicht Wort und Bild, getreu in 40-jähriger Biederlichkeit, die in ihm die höchste Erinnerung aus der eigenen Vergangenheit, „Wandermann und Verste“, „Der schwarze Bettelmann“, „Schneemann“, „Rind und Käse“, „An das Brauer floßt es!“, „Die Sar“, letzteres Bild stellt die von ihren Eltern in einem Bergfeld umgebene Schweine-Mutter vor, und welche ein marder Dumkopf lacht und an, wenn bei: Usen.

